

## Comment créer un compte sur Appfine

(23/09/25)

1) Se connecter sur le site d'Appfine

<https://www.appfine.fr>



2) Renseigner le mail et le numéro de téléphone (même un numéro à l'étranger)

**! Le numéro ne doit pas déjà être utilisé dans un autre compte Appfine !**

**! La procédure de création de compte doit se faire en une seule fois, sans quitter la page de création, au risque de se retrouver bloqué !**

**➔ En cas de difficultés, vous pouvez joindre l'Aide en ligne**

The image shows the 'Inscription / Activation' page on the Appfine website. On the left, there's a sidebar with an illustration of two doctors and a heart icon. Below the illustration, there's a section titled 'Besoin d'aide ?' with the text 'Consultez notre aide en ligne ou contactez-nous.' and a button 'Accéder à l'aide en ligne' which is circled in red. The main content area is titled 'Inscription / Activation' and contains a form. The form has a section 'Compte' with an 'E-mail' field and a note 'Il s'agit de votre identifiant pour vous connecter'. Below that is a 'Téléphone' field with a dropdown menu set to 'Portable' and a note 'Un code d'activation vous sera envoyé par SMS.'. The 'Identité' section has radio buttons for 'Femme' and 'Homme', and fields for 'Nom' and 'Prénom'. The 'Date de naissance' section has dropdowns for 'Jour', 'Mois', and 'Année'. At the bottom right, there's a 'S'inscrire' button.

- 3) Il va vous être envoyé un **code par SMS**, qu'il faudra renseigner sur la page d'activation du compte (ne quittez pas la page de connexion tant que le compte n'est pas complètement créé !)

! Le code peut contenir un mélange de chiffres et de lettres !

3.10.10

Activation du compte

Où trouver ce code ?

Le code d'activation permet d'activer votre espace.

1. Si l'abonnement vous a été remis en main propre, par e-mail ou par SMS.

2. Si vous avez créé votre espace, vous avez reçu le code d'activation par e-mail ou par SMS.

3. Si vous n'avez pas de compte, veuillez-vous [créer un compte](#) puis revenez ici pour activer votre compte.

Code provisoire en 12 caractères \*

Régénérer le code d'activation

Valider

Besoin d'aide ?

Consultez notre aide en ligne ou contactez-nous.

Accéder à l'aide en ligne

AppFine: AppFine.  
IMPERATIF : activez votre compte sur <https://www.appfine.fr/activation> avec le code : HZAVZ2C7XLL

- 4) Créez un mot de passe

3.10.10

Renseignez un mot de passe sécurisé

Mon espace

Mot de passe \*

Confirmer le mot de passe \*

☒ J'accepte le [règlement général de l'application](#) sur la protection de mes données.

Confirmer

Besoin d'aide ?

Consultez notre aide en ligne ou contactez-nous.

Accéder à l'aide en ligne

- 5) Vous avez un compte Appfine !

Appfine

Prendre rendez-vous

Accueil

Rendez-vous

Carnet de santé

Documents

Bonjour Claudine

AppFine est un portail patient. Il permet de stocker et partager vos documents et données de santé en toute confidentialité.

Mes prochains rendez-vous

Vous n'avez pas de rendez-vous pour le moment.